
Hinsichtlich einer Anfrage der SPD-Fraktion aus der Ratssitzung am 09.12.2015 
 
DS-Nr. 15/0370 „Vorgestellte Maßnahmen der DB anlässlich des S13-Ausbaus“ 
 
führte Herr Gleß aus, dass diese aufgrund des umfangreichen Fragenkatalogs bis zum 
heutigen Tag noch nicht vollständig beantwortet werden konnten. Die Beantwortung 
werde jedoch in den nächsten Tagen erfolgen. 
 


